
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　一年を振り返って

　ようやく今年度の最終例会になりました。後数日

で、今年度終結となります。

　もとより、ロータリーについての知識や、会の運営

のノウハウも不勉強のまま会長職をお引き受けし非常

に戸惑いを感じましたが、各般に亘り皆様から適切な

ご指導と暖かいご協力に支えられ、何とか責務を全う

することが出来ました。心から感謝申し上げます。

　加えて皆様からの暖かい友情と共に多くの事を学ば

せて頂き想い出に残る一年でありました。

　ＲＩ会長の「率先しよう」のテーマのもと、白鳥ガ

バナーの「実際に行動に移して初めてクラブも個人も

日々進化してゆく」との提言もあり、みんなで行動を

起こして全員参加により、会の充実・活性化につなが
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ることを頭にえがき、今年度活動方針を策定致しまし

たところ、お陰様で役員、委員長、会員皆様の誠意あ

る実践によって、多くの計画がクリアー出来たものと

思います。有難うございます。

　主な活動を挙げますと、例会の出席率ほぼ99％達成

し、19回の卓話を頂いた。「男たちの大和」映画鑑賞

会、日本オーチスエレベーター㈱テストタワー、リニ

アモーターカー試乗、成田国際空港視察、クリスマス

ファミリー観劇会、横芝ＲＣホストクラブによる横芝

光町文化会館でのＩＭの開催、北海道親睦旅行等を実

施致しました。

　他クラブは会員減少傾向の中、会員33名でスタート

し、現在37名の会員数に増員となりました。純増4名

です。紹介者並びに新入会員の決断に敬意を表しま

す。

　又、今年度悲しい出来事がありました。花澤一憲会

員、菅井ガバナー補佐ご母堂様、大竹会員令夫人、石

井会員ご母堂様がご逝去されました。改めてお悔やみ

申し上げ、ご冥福をお祈り申し上げます。

　次に、全員で行った行事及び計画書に記載の順に

従って、委員会活動概要を記したいと思います。

尚、会報にも記載されています。

◇　ガバナー公式訪問　　９月25日

ガバナー白鳥政孝様講演、会長委員長活動計画発表等

◇　地区大会

第一日目　10月28日　ホテルニューオータニ幕張

ＲＩ会長代理板橋敏雄様の講演・ＣＬＰのパネルディ

スカッションが行われアトラクションが催された

第二日目　10月29日　ホテルニューオータニ幕張

講演、挨拶、各種セミナー等がありました。表彰式が

あり横芝ＲＣ関係者が次の通り表彰された。



◎出席率区内第３位98.7％（横芝ＲＣクラブ）

◎創立以来合計2000万円以上の寄付（横芝ＲＣクラブ）

◎30年間以上出席率100％の個人

 　 小沼　　孟　会員　　　　小室　　厚　会員

  　川島　　ｭ[　会員　　　　田子　一雄　会員

    花澤　文男　会員　　　　渡辺　　晃　会員

    菅佐原盛治　会員　　　　青柳　　誠　会員

◇　Ｉ.Ｍ.　2007年２月20日　横芝光町文化会館

菅井ガバナー補佐主催で横芝ＲＣがホストクラブとな

り、事前の準備を重ね乍ら盛大に開催された。活発な

意見発表や常泉健一様の基調講演があり、而も会の進

行等プログラム通りスムーズに運んで良く出来まし

た。分区内会員との交流と親睦が図られた。川島実行

委員長、役割分担で責任を果たしてくれた全会員にお

礼申し上げます。

◇ ６分区会長幹事会　６回

６月29日新旧会長幹事会が予定される。

◇　地区各種セミナー、分区ゴルフコンペや各種催し

に参加

◇ 会計委員会

会計・事務局の厳正な管理もあり、収支共適正に進め

て参りました。毎月の出納帳の提示・説明も理事会で

行った。お陰様でニコニコボックス130万円前後集ま

りました。更に新入会員会費も上乗せとなり、およそ

180万円前後は次年度への繰越となる見込み

◇ ＳＡＡ

会場設営と例会の司会も担当し、空白時間をつくらず

内容のあるスムーズな進行を図った。省エネも兼ね

クールビズを導入。

◇ クラブ奉仕委員会

所属委員会の管理指導を行った。

◇ 出席委員会

平均出席率　　99％

移動例会を含め　41回の例会を行った。

　

◇ プログラム委員会

年間活動日程表の作成

各月毎に例会及び内外行事表を作成、会員にファック

スで配布・卓話者の交渉、手配・クラブ全体の流れに

配慮し、充実に努めた。卓話回数19回お願い致しまし

た。

◇ 親睦委員会

親睦ゴルフコンペ・ファミリー観月会（京ＣＣ）

クリスマスファミリー観劇（帝国劇場）・帝国ホテル

で晩餐会・北海道オホーツク海流氷と旭山動物園ファ

ミリー旅行・対外親睦ゴルフコンペ等

ガバナー補佐・ガバナー補佐幹事・会長・幹事慰労会

◇ 会報・雑誌・広報委員会

例会内容、活動状況、外部からの情報等、毎週会報を

作成し会員に配布。又、周辺クラブへも送付。クラブ

ホームページを開設し充実を図る。ロータリーの友、

ガバナー月信等も配布した。

◇ 会員選考・増強委員会

　　　　新入会員８名　　退会３名　　死亡１名

今期33名でスタート、現在37名の会員数となりまし

た。

◇ 職業分類・Ｒ情報委員会

新人を中心に地区Ｒ情報セミナーに出席、研修した。

◇ 職業奉仕委員会

今年度新計画として視察研修を行い、見聞を広める目

的で、先ず日本オーチスエレベーター㈱芝山工場エレ

ベーターテストタワー、リニアモーターカーに試乗。

会社側から施設の説明があった。

成田国際空港視察を行った。成田国際空港内管制塔、

新装された第１ターミナルビル南ウイング中店、場内

エプロン、ハンガー等見学。ＮＡＡ常務執行役員伊藤

斉様から「成田空港ニューステージへ」と題して講演

を頂いた。

◇ 社会奉仕委員会

　 九十九里海岸クリーン作戦に参加

　 近隣小・中学校剣道大会を後援

　 金刀比羅神社秋季大祭での書画展覧会を共催

　 「男たちの大和」映画上映会を芝山文化センター

で開催大勢の入場者があり、その際栗山川環境美化に

貢献された団体・個人を表彰した。白鳥ガバナー、高

橋教育長、ガバナー補佐来賓でご出席いただいた。

栗山川堤防に植えた桜の木の管理保全につとめた。



例会日 会員数 出席

6月25日 37 31

MU ％

6 100.0

出席報告

本日計 　　22,700円

累　計  1,305,000円

内田裕雄君・花澤英昌君・菅井直秀君・大木昭弘君

　　　　　　…（１年間ありがとうございました）

鈴木勇君　　…（前回例会をお休みしたので）

石井省三郎君…（１年間SAAにご協力有難うございま

　　　　　　　　した。会長･幹事お疲れ様でした）

向後雅生君　…（ご協力有難うございました。

　　　　　　　　ﾆｺﾆｺ100万円目標達成できました）

前川成吉君　…（お誕生祝いを頂き有難うございまし

　　　　　　　た。会長幹事１年間お疲れ様でした）

鈴木恭一君　…（平均出席率99％達成ご協力有難うご

　　　　　　　　ざいました）

ニコニコボックス

菅井ガバナー補佐より

一年間ご協力ありがとうございました。

・ＤＬＰ､ＣＬＰについて

・大網チャリティーゴルフについて

・１年をふりかえって

◇ 新世代育成委員会

ＲＹＬＡに３名参加しました。又、対外のＲＹＬＡ行

事にも出席しました。海岸清掃に親子で参加しまし

た。

◆  国際奉仕委員会

◇ Ｒ財団委員会

今期の目標を達成しました。ご協力を頂き有難うござ

いました。

　　ベネファクター　　　　　内田　裕雄　会員

　　ポールハリスフェロー　　森川　　忠　会員

　　ポールハリスフェロー　　石田　喜一　会員

会員１人10ドルの通常寄付も達成した。

◇　米山記念奨学会

　　　米山功労者　　　　　　冨　　一美　会員

　　　米山功労者　　　　　　小林　定雄　会員

◇ 監事

６月30日　会計監査の予定です。

◇ 理事会

　　　　　　　定例理事会　　12回

　　　　　　　臨時理事会　　５回

              ６月30日臨時理事会予定

理事会議事録はファイルしてあります。又、会報にも

記載してあります。

◇ 幹事

会長を輔佐して頂き各般に亘り配慮し、ご協力いただ

きました。有難うございました。

◇ 事務局

若梅昭子さんが就任して約１年半、複雑なロータリー

関係の事務処理に努力し、又勉強されてマスター出来

つつあります。私の家は遠いので不便でしたが、ミス

もなく各般に配慮されて大変助かりました。有難うご

ざいました。

以上で一年の概要を報告させて頂きましたが、記載漏

れ等がございましたらご容赦下さるようお願い致しま

す。

                                          以上




